

地域おこし協力隊着任

安平町の魅力をどんどん発信します！

平成29年1月1日付けで、新たに2人の地域おこし協力隊が着任しました。

この2人は、知名度向上PR専門員として、まちのPR要素を見つけ出し「安平町に行ってみよう！」「安平町に住んでみたい！」と感じてもらえるような町外向けの映像や、地域の雰囲気や、地域のPR要素を盛り込んだ番組を手掛けてもらう予定です。

それでは、新しく仲間となった2人を紹介します！

武田 増満 (ただけ ますみつ)

あびらでの生活をしみながら、その魅力を届けたい！31歳
なぜ安平町で
地域おこし協力隊を？
前職は、映像を作る仕事をしていました。『身につけた技術を地域のために活かせるなら...』と思っていたところ、安平町での募集を知り「よし！」という思いでチャレンジしました。

着任して1か月
活動はどうですか？

河合さんと同じく、勉強の日々です。
安平町での生活でまず感じたのは、自然がとても綺麗だということ。皆さんは見慣れてしまっているかもしれませんが、晴れた夜の空に輝く無数の星には感動しました。冷えた日に雪の上を歩くと「キョッキョ」と雪が鳴る音も聞こえてきます。五感をフル活用し、まちの魅力を発信していきたいです。

これからの活動
どんなことをしたい？

都市部での生活が長かったので、安平町のことには知らないことが多かったです。そのため色々なことが目新しく、そしてちょっと変わった視点から、安平町の魅力を発見できるかもしれません。その発見や感動を、多くの人に「良い」と感じてもらえる番組制作に取り組みたいと思っています。

最後に一言
今後の意気込み！

まずは、自分自身が安平町を楽しみながら、町の皆さんと新しい出会いをたくさんしていきたいと思っています！
まだまだ、分からないことだらけなので、皆さんから色々教えていただきたいと思います。あつーもし街中で見かけたら、「まつしー」と気軽に声をかけてください。

河合 香織 (かわい かおり)

四季の美しさや地域の情報を楽しく発信していきたい！36歳
なぜ安平町で
地域おこし協力隊を？
平成25年に安平町の自然の美しさに惹かれて引っ越してきました。

着任して1か月
今のところどうですか？

今まで色々な地域に住んできましたが、安平町は素敵な町だなと感じています。そんな住んでみて感じた魅力や発見を多くの人に知ってもらいたい！と思い応募しました。

これからの活動
どんなことをしたい？

四季を通じた美しい風景や、ちよつといい話、感動した話など心温まるエピソードを盛り込んだ楽しい映像を作りたいです！道外や海外からも安平町に来てもらえるようになれば良いなと思っています。そのためにも、たくさんの方々とお会いし、お話をし、安平町についても詳しくなっていきたいと思っています！

最後に一言
今後の意気込み！

地域おこし協力隊の「力オリン」として、皆さんに顔と名前を覚えてもらえるように、色々な所に出向かせてもらいます。町民の方と一緒に楽しく活動しながら地域をおこせるよう頑張っていきますので、よろしくお願ひします。

